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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TRASFERIMENTO SCUOLA SALVO D'ACQUISTO" 
PRESENTATA IN DATA 12 GIUGNO 2018 - PRIMA FIRMATARIA ARTESIO.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- in data 8 giugno 2018, ultimo giorno di scuola, le famiglie degli alunni frequentanti la 

scuola Salvo D'Acquisto di via Tollegno sono state informate, in un incontro con la 
Dirigenza scolastica, la Circoscrizione 6, l'Assessorato all'Istruzione, del trasferimento 
programmato per il prossimo anno scolastico 2018/2019; 

- tale previsione sarebbe motivata da un programma di riqualificazione strutturale 
dell'edificio, predisposto dagli Uffici comunali dell'edilizia scolastica e candidato per il 
finanziamento a un bando ministeriale; 

- la nuova sede proposta alle famiglie sarebbe la scuola Benedetto Croce, plesso incluso 
nello stesso istituto comprensivo del plesso D'Acquisto;  

 
INTERPELLA  

 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) le motivazioni di urgenza per le quali si sia atteso l'ultimo giorno di scuola per tale 

annuncio anziché avviare con congruo anticipo i necessari confronti con le parti, in 
considerazione della delicatezza del percorso formativo e della necessaria serenità delle 
famiglie; 

2) le valutazioni comparative svolte per arrivare all'unica opzione verso il plesso Croce, ad 
esempio la previsione sui tempi del trasferimento in attesa della conferma delle risorse e 
delle fasi di affidamento dei lavori oppure la ricerca in loco di spazi fruibili anche in 
considerazione del contesto particolarmente felice in cui la scuola D'Acquisto è inserita, 
tanto da essere conosciuta come la "scuola verde"; 

3) le previsioni dell'Amministrazione rispetto alle relazioni da intrattenere con le famiglie, 
considerate le preoccupazioni e le obiezioni espresse dai genitori.  

 
Presentazione: ARTESIO, CARRETTA, NAPOLI.   


